

Concert classique

Dimanche 14 avril 2024 à 17h
Grande salle de Lully s/Morges
Route de Lussy 2, 1132 Lully

MOZART

- Ouverture de Don Giovanni
- Concerto pour piano n°24

BEETHOVEN

- Symphonie n°1

Frederic Bager
piano

Yann Kerninon
direction musicale

la Sinfonietta
de Genève



Entrée libre - Collecte

La Sinfonietta de Genève, fondée en 1991 par un ancien membre de l'Orchestre de la Suisse Romande, est un orchestre de chambre de type Mannheim, d'une bonne trentaine de musiciens, dont le répertoire s'étend du baroque au contemporain avec prédilection pour les 18^{ème} et 19^{ème} siècles. L'ensemble, qui était dirigé par Benoît Willmann jusqu'en 2018, donne une dizaine de concerts par année en Suisse et en France voisine (symphonies, concertos, accompagnement de chœurs, opéras). En été La Sinfonietta fait de régulières tournées en France et en Italie, en été 2017 en Croatie et en été 2019 en Russie. La Sinfonietta de Genève est une association sans but lucratif, financée par les cotisations des membres, les recettes des concerts, les dons et les contributions des pouvoirs publics et de fondations privées de soutien à la culture.

Yann Kerninon est un chef d'orchestre et pianiste français, né en 1987. Après avoir obtenu son Baccalauréat (Sciences de l'Ingénieur) en 2005, il décide de se perfectionner dans la musique. Il étudie au Conservatoire à Rayonnement Régional de Toulouse, où il obtient le Diplôme d'Études Musicales en direction d'orchestre, piano, musique de chambre, analyse et contrepoint, et orchestration. Après des études de direction d'orchestre à la Haute école de musique de Genève, il devient professeur assistant de la classe de direction de 2017 à 2022. Il a dirigé de nombreux ensembles en Suisse et à l'étranger. Il est actuellement directeur musical de l'Orchestre Saint-Pierre-Fusterie, de la Sinfonietta de Genève, ainsi que de l'Orchestre de Gaillard (France).

Débutant le piano dès son plus jeune âge, **Frederic Bager** reçoit le soutien de professeurs privés, dont Oswald Russell, avant d'intégrer la classe de piano de Pierre Goy et la classe d'orgue de Pierre-Alain Clerc au Conservatoire de Lausanne, puis la classe de Philippe Chanon au Conservatoire de Musique de Genève. Il a poursuivi l'apprentissage de la musique à la Wells Cathedral School au Royaume-Uni, période pendant laquelle il a été finaliste du concours BBC Young Musician 2010 et a effectué une tournée en Chine. Son album, Dawnsong, enregistré avec Sheva, présente des œuvres de Robert et Clara Schumann, Johannes Brahms et Alban Berg, et est disponible sur des plateformes majeures telles que Spotify, Tidal, Apple Music et Amazon.

Visitez notre site internet

<http://www.sinfoniettageneve.ch/prod/>

Contactez-nous

Pour recevoir régulièrement les informations sur nos concerts, ou pour toute demande :
info@sinfoniettageneve.ch

Rejoignez-nous

Nous cherchons des cordes (tous registres), 1 basson et 2 trompettes

Soutenez-nous

Pour soutenir financièrement nos activités :

La Sinfonietta, 1202 Genève

IBAN: CH93 0900 0000 1202 4103 0



Application bancaire



Application TWINT